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２年生の希望者（２６名）は１２月中旬，地域

の事業所で職場体験をしました。生徒は，これま

で漠然と憧れていた職業を実際に体験し，その難

しさとやりがいを肌で感じました。また，実際に

現役の方から助言をいただくこともできて，とて

も有意義な体験となりました。 
進路指導部がまとめた「インターンシップ感想

文集」からその一部を紹介します。 

＜ご協力いただいた事業所＞ 
浦安市立猫実保育園 
浦安市立東野保育園 
浦安市立当代島保育園  
浦安市猫実高齢者デイサービスセンター 
株式会社ダイエー新浦安店 
 株式会社フジパン千葉工場 

 ＜浦安市立猫実保育園・浦安市立東野保育園・浦安市立当代島保育園＞ 

 

最初に保育園を訪れて打ち合わせをした時、「１歳児をみてね」と言われ、とても不安に感じました。けれど、

その不安もよそに園児たちはとても積極的で、ほとんどの１歳児が言葉をしゃべれていてビックリしました。３

日間インターンシップをやって学んだことは、子どもたちの発達が早いことです。また、年齢によって寝る時間

が違うということもわかりました。子どもたちがお昼寝をしている間も、先生方は忙しく今日あった出来事を一

人一人のノートに書いていました。先生方はやる事がいっぱいで、とても忙しそうでした。私もそのお手伝いを

しましたが、次々にやる事があって、先生方の仕事は本当に大変そうだと思いました。でもやりがいのある仕事

で、楽しそうな仕事だなとも感じました。この３日間で学んだ色々な事はこれからの将来にとても役に立つと思

いました。短い間でしたが、本当にお世話になりました。ありがとうございました。 

保育園にインターンシップに行ったのは、中学生の時から興味のあった仕事で、自分がピアノを弾けることも

役に立つと思ったからです。保育園の先生方に聞くと、ピアノが弾けることは大切なスキルらしく、やはり保育

士の仕事は向いているかなと思いました。とてもいい体験ができて本当に良かったです。 

 今回インターンシップで職業体験をさせていただいて、とても楽しく過ごすことができました。保育の仕事は

一部しか体験できませんでしたが、貴重な体験をさせていただきました。本当にありがとうございました。  

 

１日目は、園児との接し方と寝かせ方を勉強しました。２日目は、園庭でみんなと遊びました。そこで、常に視野を

広くして、園児の行動に気を配ることを学びました。３日目は、これまでとは違う部屋の園児たちと遊びました。名前

を覚えるのに大変でしたが、みんなとても良い子で可愛い子たちだったのでとても接しやすく楽しむことができました。 

３日間という短い間でしたが、色々なことを学べました。これを活かして、将来は保育士になれたらいいなと思います。 

お世話になった園長先生や担当の先生方、３日間でしたが本当にありがとうございました。 

１日目、２歳児の組に行く時すごく緊張しました。入って何をしたらよいのか、どう接すればよいのか、など１日目

は何もかもわからないことばかりでした。２日目、園児の顔と名前がだいたい一致するようになりました。自分から近

づいてきてくれる子どももいて、すごく嬉しかったです。一緒に遊んだり、ご飯を食べたり、大変だけどすごく楽しか

ったです。印象に残ったのは、子どもたちが先生の言った言葉を真似していたことです。３日目、５歳児の組では仲良

くしてもらえるか心配でしたが、名前を覚えてくれて一緒に遊んでくれて嬉しかったです。さすがに、もうすぐ小学生

なので力強く、足も速く、とてもパワフルだなと思いました。最後に何人かの子どもが、お手紙を書いてくれました。

とても嬉しかったです。今も大切に手紙は保管しています。卒園するまでに、お返事のお手紙を書けたらいいなと思い

ます。３日間、お忙しいなか色々教えてくださって本当にありがとうございました。この体験を、将来に生かせればい

いなと思います。 

 

 

インターンシップをして感じたことは、自分が想像していたよりもすごく大変な仕事だということです。それと同時

にやりがいもあるなと感じました。１日目に、一緒に過ごさせて頂いた組は、自分の意思がはっきりした子どもたちが

多く，何でも口に出して発言するので、ケンカももちろんありますが、みんな先生の言うことをきちんと聞いていまし

た。子どもたちは、何をするにも周りの行動や発言に影響されると感じたので、子どもの前では間違った行動など絶対

できないなと思いました。２・３日目に担当した組は、自分が思っていたよりも大きい子どもたちでした。まだ、意思

表示がきちんとできないから、本当は嬉しくてもわざと言うことを聞かなかったり、目が離せない年齢だなと思いまし

た。先生方がとてもいい方ばかりで、インターンシップ中は楽しく活動することができました。やっぱり小さい子ども

は可愛かったです。貴重な体験をさせていただき、本当にありがとうございました。 



＜浦安市猫実高齢者デイサービスセンター＞ 

 

１日目に接した利用者の中にはすごく明るくて，話すのが好きな方が多く、いろいろなお話を聞かせてもらいました。

戦争の話やご主人の話、高校時代の話など、聞いていて時間が経つのがとても早く感じました。お昼休憩の時も、トラ

ンプをしたり、お話をしたりしてとても楽しかったです。もちつきは、今までやったことがなかったので、なかなかお

もちに杵をあてられず自分でもビックリしました。味付けなどそのほかの作業を同時進行していて、すごく大変でした。

２日目は、最終日だったので自分なりに頑張りました。最初は、昨日と違う利用者の方々で、誰ともしゃべれなく何を

したらいいかわかりませんでしたが，職員の方々が気を遣ってくださったおかげで、たくさんの利用者さんと話すこと

ができました。この２日間で学んだことはとても多く、将来人の役に立てるような仕事をしたいと思う気持ちが強くな

りました。またボランティアなどで来れたらいいなと思いました。２日間でしたが、本当にありがとうございました。 

１日目、私は利用者さんとお話したり、お風呂からあがった方の髪をドライヤーで乾かしたりしました。また、書道

を一緒にやった時に利用者さんがとても喜んでくれました。午後は利用者さんや職員の方々ともちつきをしました。も

ちを小さく丸めて、砂糖や醤油，きな粉などにつけておいしくいただきました。２日目は、利用者さんと一緒にガラス

に貼る絵を描きました。午後は、１日目と同じもちつきをしました。１日目より盛り上がっていたと思います。もちつ

きが終わって、絵をまだ描き終わっていなかったので、無理を言って２時間残らせてもらいました。利用者さんを見送

る時には、いろいろな思いが込み上げてきました。今回、このインターンシップで自分が少し成長したと思いました。

色々なことを学ぶこともできました。自分の親もこのような仕事をしているので、親の苦労もわかりました。将来はま

だはっきりわかりませんが、このような仕事に就けたらいいなと思います。２日間ありがとうございました。 
 

＜株式会社ダイエー新浦安店＞  
あっという間の 3日間だったので、一つ一つ振り返るのは少し難しいです。ずっと仕事に集中していて、すごく疲れました。このインターン

シップでわかったことは、仕事の大変さです。アルバイトとは、はっきりと違うと思いました。（中略）ちゃんとした言葉遣いをしなければな

らないし、肉体労働だったからです。だから、最初はとても不安でした。だけど、周りの友達や従業員さんのおかげで楽しくやることができま

した。たったの３日間だったけれど、別れる時は寂しかったです。もっと色んなことを学びたかったし、従業員の方とも話したかったです。そ

こで自分がわかったことは、短い間でも別れる時は寂しい気持ちになるということです。これも今回学んだことのひとつです。 

 最後に、お忙しい中、実習させていただきありがとうございました。従業員の方々は、皆さん優しく親切に教えてくださったので楽しくやる

ことができ、感謝しています。将来のための良い経験にもなりました。本当にありがとうございました。（男子） 

１日目の最初に、働くにあたってのお客様に対する姿勢や、受け答えなどの練習をしました。覚えることが多くて、少し不安になりました。そ

の後、お弁当詰めの作業や商品並べをしました。１日目の作業を終えて感じたことは、お客様に対するあいさつや表情が大切だということです。

また、朝からずっと立ちっぱなしで、とても足腰が痛くなりました。単純作業でも、働くことの大変さを知りました。２日目は、お寿司を作っ

て詰める作業を担当しました。ご飯や具をのせる作業は簡単だったけれど、それを巻く作業がすごく難しかったです。一生懸命大変な思いをし

て作ったものをお客様が買ってくれるのを見て、人のために働くことはやりがいを感じるなと思いました。（女子） 

  ＜株式会社フジパン千葉工場＞ 

 

１日目は、作業服を着てラインで作業しました。ここでは、『マクドナルド』のバンズを作っていて、全て手作業で

行われていました。（中略）私は，流れてきた生地をひたすら形にしていました。２日目は、形がくずれていないかチ

ェックする作業をしました。とても腰が痛くてつらかったのが思い出です。３日目は、焼きあがったバンズを最終チェ

ックするところにいました。3 日間の感想は，思ったより神経を遣いとても大変な仕事だと思いました。周りの人と協

力し合って、ペースを乱さないようにする必要があると思いました。指導してくださった鈴木さんには、本当にお世話

になったと改めて思います。ご迷惑をかけたと思うのですが、精一杯頑張りました。この仕事で学んだことは、周りの

人と協力しつつ、自分のことも考えながら行動することの大切さです。３日間大変だったけれど、とてもいい勉強にな

りました。ありがとうございました。 

仕事内容は、自分達が思った以上に辛い仕事でした。工場では、立ち作業が多く、それが苦手な人は大

変だなと思いました。また単純作業なので、集中力が必要だなと思いました。フジパンでは、食品をとて

も大切に扱っていました。体に悪いものがついていないかなど、安全管理を徹底させていました。だから、

安心して食べられるのだなと思いました。安全面だけでなく、見た目も大切にしていました。形や色が変

なものは売れないからだそうです。（中略）今回の体験を通して、仕事をしてお金をもらえる感謝の気持

ちがわかったような気がします。３日間、本当にありがとうございました。  
 

公 務 員 試 験 対 策 講 座   
第２学年の生徒を対象に，今月から公務員試験対策講座が７回にわたって開講されることになりました。進

学や民間就職等を考えている生徒も参加できます。この機会に自分の弱点を克服しましょう。 
＜予定＞ 
①3月 2日（火），②3月 16日（火），③4月の面談期間中，４回目以降は後日決定。 


